

UNE SEYNOISE A FETE SES 100 ANS 13.6.73



Dans l'intimité de sa coquette villa, au 17, du Bd Staline, Mme Louise Hermitte a fêté jeudi, son 100^{me} anniversaire.

Née à La Penne - sur - Huveaune, le 13 juin 1873, Mme Hermitte vint à l'âge de 7 ans avec ses parents, s'établir à La Seyne.

« Une ville, dit - elle, que j'ai vu grandir et s'embellir ».

Encore alerte, bien qu'ayant l'ouïe affaiblie, Mme Hermitte est restée coquette et ce fut pour elle un moment intense d'émotion lorsque MM. Autran et Peire, adjoints au maire ; Mme Salou, conseillère municipale ; Mme Guibert, du service de l'aide sociale, et Mlle Foch, déléguée régionale des caisses de retraites complémentaires, lui offrirent de nombreux ca-

deaux parmi lesquels une robe de chambre, un fauteuil et de superbes plantes vertes.

Quand M. Autran demanda à Mme Hermitte le secret de sa longévité, celle - ci lui répondit aussitôt : « Le jardinage ». Cultiver son jardin, a toujours été en effet, le passe - temps favori de cette centenaire.

Jeudi, de nombreux amis, tous ses voisins sont aussi venus souhaiter un bon anniversaire à Mme Hermitte. Dans la salle à manger remplie de bouquets de fleurs, on trinqua au champagne à la bonne santé de la centenaire.

La Seyne est, sans aucun doute, une ville favorable à la longévité, puisqu'elle compte aujourd'hui trois centenaires.